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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
du 10 septembre 2010

Préambule
Allocution du président : Patrick CRETTE remercie les personnes présentes, à savoir tous les membres
du Conseil d’Administration (à l’exception de Ph. Liard, excusé), Mr Cassard, de la section tennis de
table, ainsi que Mr le Maire, Grégoire Durant et Rosaline Coulon, 1ère adjointe, en charge des
associations.

1. RAPPORT MORAL
Bilan des activités
Judo
Responsables
d’activité :
Olivier et Rébecca
BARRERE

Très bonne année
70 enfants de 4 à 14 ans inscrits dont 70% de Dampierrois.
Activité animée par un professeur de judo salarié
Les judokas de Dampierre ont participé à 5 tournois
2 garçons et 3 filles ont participé au Championnat du Doubs,3 filles ont
participé aux championnats de Franche-Comté
Le tournoi de Fraisans, organisé par le Foyer Rural de Dampierre a réuni 350
compétiteurs et a remporté un gros succès
Acquisition de 10 tapis neufs

Tennis de table
Responsable d’activité
Dominique DHOTTE

Très bonne année
45 adhérents dont la moitié sont des enfants
Activité animée par 3 entraîneurs bénévoles
3 équipes sont allées en Championnat
L’achat d’un lanceur de balles, différé cette année pour cause de sécurisation
des locaux  non assurée, est envisagée pour la saison prochaine.

Yoga
Responsable d’activité
Patrick CRETTE

Nouvelle activité cette année
15 inscrits, grande majorité de Dampierrois
Activité animée par un professeur de yoga prestataire.
Problème de chauffage en début d’année, résolu après le changement de salle
En raison du succès rencontré par cette activité, 2 groupes fonctionneront l’an
prochain.

Piscine
Responsable d’activité
Florian DARCQ

Grosse affluence cette année
42 enfants de moyenne sur les 17 sorties
les élèves de CE2 reçoivent des cours de natation, financés par la municipalité,
auprès des maîtres nageurs de la piscine, les autres enfants nagent librement
sous la surveillance des accompagnateurs bénévoles.
Les sorties ont eu lieu de janvier à juin, l’expérience s’avère particulièrement
positive et sera reconduite.

Anglais
Responsable d’activité
Rosaline COULON

Nouvelle activité cette année
16 adhérents en 2 groupes
Activité animée par un professeur d’anglais salarié
Très bonne ambiance
L’activité, déficitaire cette année, devra impérativement être à l’équilibre la
saison prochaine pour durer.



Cinéma
Responsable d’activité
Daniel DOUBLET

Total de 230 spectateurs pour 14 séances proposées.
Pas de séance « blanche » ( = aucun spectateur, donc séance annulée)
contrairement à l’an passé.
Quoique déficitaire, l’activité, qui contribue à la vie culturelle du village, sera
maintenue.
La publicité faite sur le nouveau site amènera peut-être de nouveaux
spectateurs.

Peinture/dessin
Responsable d’activité
Dominique
VUILLEMIN

Environ 60 adhérents, très peu de Dampierrois
Activité animée par un professeur de dessin salarié
Après la démission de l’ancien responsable d’activité, un règlement intérieur
spécifique à l’activité a été élaboré pour éviter les litiges en cours d’année.
D.Vuillemin est le nouveau responsable d’activité validé par le CA .

Danse de salon
Responsable d’activité
Joss BERNARD

Année très décevante
Après la disparition du cours débutants, 2 cours ont été maintenus. L’ambiance
dans les cours s’est dégradée au cours des trimestres, entraînant une
désaffection de nombreux danseurs.
L’activité ne sera pas reconduite l’an prochain.

Rallye pédestre
Responsables
d’activité :
Caroline MEYER et
Nathalie ROSE

50 participants, gros succès, bonne ambiance
Les organisateurs se félicitent d’avoir maintenu la sortie malgré un temps
incertain qui s’est finalement révélé clément.
La nouvelle formule questions uniquement le matin a été plébiscitée par les
adultes mais les enfants sont restés sur leur faim !

Vide-grenier
Responsable d’activité
Daniel DOUBLET

64 exposants pour 282m d’emplacements
Gros succès, dû au temps magnifique, au site choisi
Les problèmes de circulation à l’installation, dus à l’étroitesse de la voie
d’accès, sont quasi insolubles, par contre, les problèmes de stationnement dans
la rue des Vergers devraient disparaître cette année.
Les bénéfices de la buvette ont été à la hauteur de l’investissement des
bénévoles, excellents.

Repas dansant
Responsables
d’activité
Stephen MARTIN
Joss BERNARD

233 repas servis
Animé par l’orchestre Cocktail
Changement de traiteur : cette année, les repas étaient fournis par Mr Fleury de
Gendrey.
L’ambiance plus disco que musette a entraîné plus de monde sur la piste que
l’an dernier.
Gros succès, tant financier que du point de vue de l’ambiance.

Tournoi de foot
Responsable d’activité
Ludovic GERBER

Activité proposée dans le cadre de la fête du village, elle est animée par le
Foyer Rural mais les bénéfices sont reversés au Comité de la Fête.
5 équipes d’enfants et 9 équipes de jeunes (ou moins jeunes) ont assurés le
spectacle.
Gros succès pour les amateurs de foot. Pour les autres, de nouveaux stands
étaient proposés cette année, maquillage et promenades en charrette à âne.

Soldes à Troyes
Responsable d’activité
Rosaline COULON

Comme chaque année début janvier, le bus était plein. Cette activité fait le
bonheur d’une joyeuse bande de fashion addicts !
Si vous êtes intéressé(e)s pour l’an prochain, inscrivez-vous le plus tôt
possible !

Location de
matériel
Responsable d’activité
Philippe LIARD

Ce n’est pas à proprement parlé une « activité » car le Foyer Rural n’a pas
vocation à devenir un loueur de matériel, mais dans les faits c’est un service
très populaire auprès des Dampierrois et des associations amies et qui occupe
une bonne partie des WE du responsable en titre !
Un important investissement a été voté lors du dernier CA pour compléter
l’équipement des Vitabri.



• La nouvelle plaquette
Prise en charge par Régine EMBAREK qui a redonné un coup de jeune et de
lisibilité à nos activités. Le tirage en noir et blanc ne rend pas justice au travail
fourni. Allez la voir en couleurs sur notre site !
• Le nouveau logo

Elaboré en collégialité par Régine et l’équipe du site, il
représente la commune de Dampierre et les villages de
Châteauneuf et les Minerais sous forme de ¾ d’un cercle vert
(pour les bois) traversé des 3 axes de circulation (RN, voie
ferrée et Doubs). Il ornera désormais tous nos courriers.

Les créations de
l’été

• Le nouveau site
Pris en charge par Jean-Yves BERNARD, secondé par une équipe du CA, il
permet à tous d’accéder aux infos en dehors des périodes de « boîtage ».
http://www.frd39.org
Il est opérationnel, même s’il est encore en cours d’élaboration.

Ce qui n’a pas
marché

• La sortie ski
Prévue mi-janvier, elle a due être annulée faute d’inscriptions suffisantes. Une
météo incertaine et surtout le faible enneigement du début d’année expliquent
l’échec de cette nouvelle activité qui serait peut-être reconduite la saison
prochaine si des conditions plus favorables sont réunies. A suivre…

2. Rapport financier
Pour plus de clarté, le bilan financier complet, commenté ligne par ligne par le trésorier Olivier
MATHEVON, est inséré en PJ, ne figurent ici que le solde de chaque activité.

Tennis de table -87.04 Rallye pédestre +11.96
Compét. tennis de table +259.97 Vide grenier +1075.97
Peinture +521.29 Sortie soldes Troyes +96.00
WE de l’art 0.00 Frais administratifs -251.17
Piscine -102.10 Location local -171.00
Judo -7.22 Location matériel +599.00
Compétition judo +269.51 Adhérents hors activités +86.52
Cinéma -167.79 Assurances -1411.00
Danse +215.00 Investissement matériel-2586.00
Anglais -231.55 Investissement réserve -1000.00
Yoga +855.00 Subvention mairie +5600.00
Repas dansant +1294.98 Dépôt réserve -4363.35

La subvention mairie a été versée 2 fois sur l’exercice 2009/2010, ce qui « gonfle » artificiellement les
comptes.

Question d’un membre adhérent : « Quelle est l’implication du Foyer Rural dans la Carotte ? »
Réponse d’Olivier Barrère, représentant du Foyer auprès de la Carotte :
 Pour l’instant, aucune implication directe, si ce n’est du prêt de matériel ou de l’aide à l’installation .
Une réunion de synthèse pour régler les derniers détails avant la représentation du 24 septembre doit
avoir lieu le mardi 14 /09. Nous aurons un compte-rendu.



3. Votes

• Rapport moral :  adopté à l’unanimité
• Rapport financier : adopté à l’unanimité

4. Renouvellement du Conseil d’Administration
Conformément aux statuts, 1/3 des membres du CA est sortant. Aucun des membres sortants ne
souhaitant démissionner, il est procédé à la réélection de chacun de ces membres :

BARRERE Rébecca réélue à l’unanimité
CRETTE Patrick réélu à l’unanimité
LIARD Philippe réélu à l’unanimité
MEYER Caroline réélue à l’unanimité

5 . Renouvellement du bureau

Président sortant CRETTE Patrick réélu par 12 voix sur 13 (1 abstention)
Vice-président sortant BARRERE Olivier réélu par 12 voix sur 13 (1 abstention)
Trésorier sortant MATHEVON Olivier réélu à l’unanimité
Secrétaire sortante BERNARD Joss réélue à l’unanimité

L’Assemblée Générale se termine par le verre de l’amitié


